

Cepeda lidera a Sancti Spíritus para 60 Serie de Béisbol



La Habana, 20 ago (JIT) - El liderazgo del campeón olímpico Frederich Cepeda volverá a ser inspiración para el equipo Sancti Spíritus empeñado en avanzar a la discusión de las medallas en la 60 Serie Nacional de Béisbol.

El propósito fue anunciado por el comisionado de la provincia, Nelson Ventura, en encuentro donde dio a conocer el equipo definitivo a la serie, integrado por tres receptores, 10 jugadores de cuadro, siete jardineros y 14 serpentineros, al mando del mentor debutante Eriel Sánchez.

Cepeda, quien enfrentará su campaña número 23, es la figura emblemática de una formación con promedio de edad de 25,3 años, que reúne a otros varios establecidos como Yunier Mendoza, Yoen Socarrás y Yamichel Pérez, una de las estrellas del pitcheo en la campaña anterior.

Instalados en un octavo escaño por debajo de sus aspiraciones en la versión anterior, los llamados Gallos sueñan con reeditar alegrías como la disfrutada cuando se coronaron en 1979.



Radio Habana Cuba